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L’ÉGLISE - LA PREMIÈRE COMMUNAUTÉ CHRÉTIENNE (3° partie) 

 

Diapo 1 Ils mettaient leurs biens en commun. 

Les Actes des Apôtres affirment que l'amour réciproque était si fort parmi les premiers chrétiens 
que "personne ne considérait ce qui lui appartenait comme sa propriété, mais tout était en 
commun entre eux". 

Diapo 2 Et là on dit encore que "ceux qui possédaient des champs ou des maisons les vendaient, 
apportaient le produit de ce qui avait été vendu et le mettaient aux pieds des apôtres". La 
conséquence en est qu'« aucun d'entre eux n'était dans le besoin ». 

Diapo 3 

 

Aujourd'hui dans le monde, il y a beaucoup, beaucoup de pauvres. Nous le savons bien parce que 
nous les rencontrons de temps en temps dans la rue ou à la télévision, comme lorsque nous 
voyons les migrants débarquer. Il y a des millions de pauvres dans le monde et il y a aussi 
tellement d'enfants, qui sont si pauvres que leurs familles n'ont même pas l'argent pour leur 
acheter à manger. 

Diapo 4 Chaque jour, 8 000 enfants (de moins de 5 ans) meurent de faim dans le monde. C'est une chose 
très triste, une chose qui nous fait pleurer parce qu'il y aurait assez de ressources et de nourriture 
pour donner à manger à tous, mais il n'y a pas de communion, pas de fraternité et par conséquent 
il y a beaucoup d'inégalités. Il y a les riches et les pauvres. 

Diapo 5 Si tout le monde vivait comme les premiers chrétiens, ce serait complètement différent. Pour cette 
raison, même si nous sommes très petits devant le monde, même si nous sommes très peu 
nombreux et même si nous sommes des enfants, nous devons et nous pouvons faire quelque 
chose ; nous pouvons commencer à vivre autrement. C'est pourquoi nous avons décidé de 
travailler ensemble pour vaincre la faim d'ici 2030. 

Diapo 6 Michel nous a raconté comment il a essayé de vivre la communion des biens. 

Je faisais la collection de timbres et j'étais très attaché à ma collection. J'avais aussi fondé un club 
de philatélistes pour échanger des timbres, mais j'étais avare en échanges parce que je voulais 
avoir beaucoup, beaucoup de timbres. 

Diapo Quand j'ai grandi, j'ai rencontré Jésus et les Gen. J'ai commencé à aimer et j'ai trouvé tant de joie à 
aimer, à vivre en faisant beaucoup d'actes d'amour pour les autres si bien qu'un jour j'ai même 
commencé à donner des timbres à un autre. 

Diapo Un de mes amis qui l'a vu est venu me voir et quand nous étions seuls, il m'a demandé des 
explications. Il était tellement surpris de voir qu'habituellement j'étais toujours attaché aux 
timbres, et que j'en donnais maintenant quelques-uns. 

Diapo Je lui ai expliqué que j'avais trouvé un trésor plus grand et plus beau que les timbres et je lui ai 
parlé de la vie des Gen et il a compris. Il a été le premier qui a commencé à vivre avec moi les 
paroles de Jésus. Nous étions deux, puis d'autres se sont joints à nous et nous avons rapidement 
formé dans notre quartier, dans notre paroisse, un groupe Gen. 

Diapo 8 La belle chose qui arrive quand nous commençons à donner, à faire circuler les biens, à être 
généreux, c'est que non seulement nous avons beaucoup de joie dans nos cœurs, mais Dieu nous 
répond aussi et nous fait arriver de la providence, c'est-à-dire des biens que nous n'attendions pas. 



 
LA CHIESA - 3° PARTE  -  Castel Gandolfo, 21 giugno 2018  -  Congresso Gen3 dai 9-12 anni  -  testo tratto dal tema di Michel Vandeleene 

 

 

En fait, si tu donnes, tu ouvres les mains de Dieu. 

Diapo 
10 

Alors, qu’est-ce que l’Église ? C'est la communauté des disciples de Jésus, de ceux qui croient qu'Il 
est ressuscité, qui ont reçu l'Esprit Saint et mis en pratique ses paroles. Les disciples de Jésus 
s'aiment tellement les uns les autres qu'ils mettent aussi leurs biens en commun. 

Diapo Ils priaient ensemble et rompaient le pain. 

Ils priaient ensemble et rompaient le pain. 

Diapo La prière ! Quelle est la prière la plus importante que Jésus a enseignée à ses disciples ? 

(Le Notre Père. Récitons-le ensemble…) 

Diapo La prière est de parler avec Dieu, c'est parler avec Jésus, c'est parler avec l'Esprit Saint. Nous 
pouvons le faire en récitant des prières ou simplement en leur disant ce que nous avons dans le 
cœur, par exemple : "Merci Jésus, je suis content que tu sois avec moi" ou "Jésus, donne-moi un 
coup de main" ou "Mon Dieu, je t'aime, je veux vivre pour toi et avec toi cette journée". 

Diapo 
13 

C'est beau de prier le matin et le soir, de prendre un moment, avant de commencer la journée ou 
à la fin de la journée, pour nous recueillir et parler à ceux qui nous aiment le plus. C'est une très 
belle chose qui nous fait nous sentir aimés et nous donne de la force. Dans la prière, nous pouvons 
aussi parler à Dieu de tous les êtres que nous aimons et qui ont besoin d'aide, les membres de 
notre famille, nos amis, les pauvres et tous ceux qui souffrent. 

 Les premiers chrétiens se rencontraient souvent pour prier, ils ne se lassaient jamais de prier. Ils 
étaient heureux de rester en contact avec Dieu, en contact avec Lui, à travers cette conversation 
qui est prière. 

Diapo 
14 

Ce qui est bien, c'est qu'on peut toujours prier. Parfois nous sommes seuls sur la route ou dans le 
métro et même si personne ne le sait et que personne ne le voit, nous pouvons parler à Dieu en 
nous. C'est comme un grand secret dans nos cœurs. 

Essayons maintenant de faire un moment de silence, pour que chacun puisse prier dans le secret 
de son cœur. 

Diapo Lors de la dernière Cène, Jésus a inventé l'Eucharistie : il a béni le pain, l'a rompu, l'a donné à ses 
disciples et a dit : "Faites ceci en mémoire de moi". 

Diapo 
18 

C'est pourquoi, au cours des siècles, les disciples de Jésus ont continué à se rassembler pour faire 
ce que Jésus leur avait recommandé : bénir le pain, le rompre et le partager. Nous aussi, 
aujourd'hui, pendant la messe (dans certains pays, les chrétiens appellent cela la liturgie divine ou 
la sainte cène), nous mangeons ce pain béni que nous appelons "hostie, Eucharistie". Cette 
communion profonde avec Jésus nous permet de l'embrasser et d'être embrassés par Lui. Dans 
une grande intimité, nous pouvons lui parler et lui dire beaucoup de choses. Et il nous rend plus 
UN entre nous. 

Diapo 
19 

Alors, qu’est-ce que l’Église ? C'est la communauté des disciples de Jésus, de ceux qui croient qu'Il 
est ressuscité, qui ont reçu l'Esprit Saint et mis en pratique Ses paroles. Les disciples de Jésus 
s'aiment les uns les autres, à tel point qu'ils mettent aussi leurs biens en commun, qui se 
retrouvent souvent pour prier ensemble et pour partager le pain. 

 


